

## **Pressemitteilung**

### **Sicher auf dem Schulweg**

**Sparkasse Merzig-Wadern und SAARLAND Versicherungen spendeten 1.100 Warnwesten für Erstklässler.**

Bachem, 25. November 2022

Kinder sind im Straßenverkehr besonders gefährdet. Vor allem die Schulanfänger der Grundschulen, für die ein spannender Lebensabschnitt beginnt, sind ungewohnten Situationen ausgesetzt. Ob allein zu Fuß auf dem für sie neuen Weg zur Schule oder an der Bushaltestelle, überall lauern Risiken und Gefahren.

Damit die ABC-Schützen quasi als „Neulinge“ im Straßenverkehr auffallen und andere Verkehrsteilnehmer zu angepasstem Verhalten mahnen, haben die Sparkasse Merzig-Wadern und ihr Verbundpartner SAARLAND Versicherungen allen Grundschulern der ersten Klassen im Kreis Merzig-Wadern 1.100 Warnwesten spendiert.

Bei der offiziellen Übergabe auf dem Pausenhof der Grundschule in Bachem betonte Sparkassenchef Frank Jakobs die Bedeutung der neongelben Warnkleidung für mehr Verkehrssicherheit der Kinder. „Gerade jetzt in dieser Jahreszeit, bei schlechter werdenden Lichtverhältnissen, ist es sehr wichtig, dass die Erstklässler für alle Verkehrsteilnehmer gut und rechtzeitig zu erkennen sind“, sagte der Vorstandsvorsitzende. Deshalb habe sich die Sparkasse, wie bereits im Vorjahr, gerne an der Aktion beteiligt.

Die Verteilung der Warnwesten an die Schulen wurde von der Jugendverkehrsschule des Landkreises Merzig-Wadern in Britten organisiert, wie Verkehrssicherheitsberaterin Tanja Hauptenthal erläuterte. Stellvertretend für alle Schulleiterinnen und Schulleiter bedankte sich Christoph Breinig, seit 2011 Leiter der Bachemer Dependance der Grundschule Bachem-Britten, für die großzügige Unterstützung.

Auch René Seelbach, Abteilungsleiter Regional Marketing Projects der SAARLAND Versicherungen, würdigte das Engagement aller Beteiligten. „Saarlandweit sind rund 8.000 dieser Warnwesten, die auch vom TÜV zertifiziert wurden, an die Grundschulen verteilt worden“, erklärte der Pressesprecher und verwies auf die gute Resonanz der Spendenaktion, die man vor zwei Jahren gemeinsam mit Radio Salü gestartet habe.



Mit ihrem Schulleiter Christoph Breinig (hinten links) freuten sich die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Bachem-Britten in Bachem über die neuen Warnwesten, die ihnen Frank Jakobs (hinten, von rechts), René Seelbach und Tanja Hauptenthal überreicht hatten. Foto: Manfred Müller/Sparkasse